



落合中だより

真庭市立落合中学校

《校訓》 明るく・楽しく・美しく

令和6年2月26日発行 No.14

* 3学期も残り1ヶ月、学年の総まとめをしよう *

今年例年より早く春がおとずれ、2月も下旬になりました。今年度も3月を残すのみとなり、学年の締めくくりです。学習面、生活面の双方でしっかりとまとめをして、新しい学年のスタートに備えましょう。また、学校行事の中でも一番厳粛な行事である卒業式が3月9日（土）に行われます。コロナ後ということで、4年ぶりに1・2年生も参加します。落合中学校を巣立っていく3年生の門出にふさわしい立派な行事にしましょう。

○入学説明会「小中つながるアンケート」

2月6日（火）、小学校6年生の児童・保護者を対象に入学説明会を開きました。6年生に対して事前に中学校の学習や生活についての「小中つながるアンケート」を取り、そこで出た質問に中学生が答えるという生徒会執行部の取組がありました。そこでは、説明だけでなくスクリーンに画像を映したり寸劇を交えたりしながら発表し、小学生に分かりやすく丁寧に行いました。小学生はその後授業見学や部活動見学を行い、中学校の生活や学習の様子を知ることができたと思います。

小学生にとって中学校入学は期待もあれば不安もあります。今回の生徒会の取組で不安が少しでも小さくなっていることを願っています。4月から新しい仲間を迎えることが今からとても楽しみです。生徒会の皆さん、準備から本番までお疲れ様でした。



○学習ボランティア（1年家庭科）

3学期の1年生家庭科では裁縫を学習しており、その学習支援のために5名のボランティアの方が来てくださっています。教師だけでは行きとどかない所を補ったり、指導を手伝ったりしてくださりととても助かっています。生徒も気軽に質問できて喜んでます。いつも地域の方々に多方面にわたり支えられていることに深く感謝いたします。



○新しい先生の紹介

2年3組担任で英語の福島由美子先生が産前休暇に入られた後任として、東條真也先生を2月8日からお迎えしました。東條先生は蒜山に住まれていて、趣味は自転車や野外活動だそうです。よろしくお祈りします。



○表彰の紹介

落合中学校が毎年取り組んでいる「人権作文」に対して、法務省及び、全国人権擁護委員連合会から感謝状が贈られました。ありがとうございました。



制服検討について⑤ 第4回制服検討委員会までの経過をお知らせします。

生徒の意見を取り入れるためにスカートズボンの柄について1回目のアンケートを取りました。その際ボタンとエンブレムのデザインを募集しましたが、応募がなかったため2回目のアンケートを取っています（決定は2月末の第5回検討委員会）。現在決まっている内容は次の通りです。

上衣：紺のフレザー（オリジナルのボタン・エンブレム付）

下衣：スカート、ズボンともグレー基調のチェック柄

シャツ：冬服は白のオリジナルポロシャツ、

夏服は紺の半袖ポロシャツ（オリジナルワンポイント付）

その他：紺のベスト・セーター（希望購入、オリジナルワンポイント付）

※令和7年度からの導入になります。また、令和6年度の先行販売はありません。



2月17日（土）の1・2年参観日には、多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。